



学校目標 ふるさとを愛し、共に学び、心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成

にこにこ笑顔であいさつ いっしょうけんめい無言で掃除をする やさしさいっぱいなかよくする子
まじめにこつこつ勉強する子 ◎ こころと体をきたえ 進んで勉強する子

水泳大会

水泳の学習のまとめとして、低・中・高学年別に水泳大会を実施しました。各学年では一人一人の泳力に応じて目標を決め、練習してきました。その目標にどれだけ近づいたでしょうか。

これで水泳の学習が終わりました。これまで身に付けた泳力を、さらに次の学年でも伸ばしてほしいものです。



ラジオ体操の練習

7月16日(火)朝の時間、ラジオ体操の練習をしました。体育委員がステージの上で手本を示し、動きのポイントを話しました。その後、みんなで、動きを確認しながらラジオ体操をしました。



明日からの夏休み、各地区では「ラジオ体操」が行われると思います。地区の方々には、お世話かけます。保護者の皆様、子どもたちの生活のリズムを整えるためにも、ラジオ体操にぜひ参加させてください。よろしくお祈りします。

スマホ、ゲーム機器 お願い

インターネットを介して誰かと繋がることのできる携帯機器等(スマホやゲーム機等)をもっている子どもは、毎年増加しています。また、子どもたちの中には、18歳未満禁止の残虐性の強いゲームを複数の友達としたり、不特定多数の外部者と繋がるソフトを使ったりしている子供がいることをご存知でしょうか。特に、夏休みは自由な時間があり、ゲームばかりする子どもが増える傾向にあります。子どもを加害者・被害者にしないために、大人が本気になって取り組まないといけません。



夏休みを機会に「我が家のルール」を見直し、「場所・時間・場面・内容」に関するルールを必ず作成してください。よろしくお祈りします。



今年の夏は、今のところ、過ごしやすい夏です。しかし、これから梅雨が明けると、昨年のように連日の猛暑で夜も気温が下がらない日が増えるかもしれません。そうすると、知らず知らずのうちに体力が奪われ、熱中症になる危険度が高まっています。夏季休業中、十分に気を付けさせてください。(5日に学校から「ほけんだより」を配布しています。)